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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 29.01. 2007 soll die Stadt Kassel 
mehr Informationen und Formulare für Anträge in leichter Sprache anbieten. Wie ist der 
Stand der Umsetzung? 

 
2. Wie hat der Magistrat die Formulierungen für das bereits eingerichtete Angebot erarbeitet? 

 
3. Wie sind die bisherigen Erfahrungswerte über den Gebrauch des neuen Angebotes? 

 
4. Sollen die erarbeiteten Formulierungen dauerhaft im Sprachgebrauch der Verwaltung 

verankert werden? 
 

5. Wie hoch sind die Kosten für die Erarbeitung und Einrichtung des bisherigen Angebots? 
 

6. Plant der Magistrat weitere Verbesserungen für Menschen mit Sprachbehinderungen? 
 
 
Vorsitzende Diederich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. 
Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




